



Sparkassenchef Matthäus Reiser (links) und Landrat Wolf-Rüdiger Michel (rechts) überreichen an Barbara Gmelin-Müller (Neckarwerkstatt Sulz) und Frank Weniger (Lebenshilfeverein) die Spendenchecks.

Foto: Lebenshilfe

Bescherung für zwei Einrichtungen

Stiftung Lebenshilfe hilft Schwerbehinderten

Kreis Rottweil. Die Stiftung Lebenshilfe für Schwerbehinderte im Landkreis Rottweil übergab Spenden in Höhe von 3500 Euro. Wolf-Rüdiger Michel, Stiftungsratsvorsitzender der Stiftung Lebenshilfe für Schwerbehinderte im Landkreis Rottweil und Matthäus Reiser, Vorstandsvorsitzender der Stiftung überreichten einen Scheck über 2750 Euro an Frank Weniger, den Vorsitzenden der Lebenshilfe Ortsverein Rottweil.

Mit der Zuwendung wird das Projekt zur Umgestaltung und Erweiterung der Außenanlage beim Wohnheim Haus Hochmauren in Rottweil gefördert, welches sich derzeit

im zweiten Projektabschnitt befindet. Im ersten Abschnitt wurden unter anderem Sichtachsen zum Neckar hergestellt und ein Wegenetz angelegt. Der so entstehende »Sinnes-aktiv-Garten« soll den Bewohnern mit neuen Bewegungs- und Sinnesanreizen aktive Erholungsphasen ermöglichen.

Ein weiterer Scheck wurde an Barbara Gmelin-Müller, Geschäftsführerin der NWS NeckarWerkstatt Sulz GmbH übergeben.

Die Zuwendung über 750 Euro soll zur Anschaffung eines Sonnenschutzes für den Freisitz der NeckarWerkstatt Sulz beitragen.

Schwabo 17.12.2014